

# お客様の声：やまぐち内科クリニック様

## お客様の声：やまぐち内科クリニック様



院長 山口 敏紀 先生

当クリニックの部屋のレイアウトは藤井医療の原案のままです。

2018年5月に広島市南区翠町で新規開業したやまぐち内科クリニック院長の山口です。この場所では以前は私の父が産婦人科の医院を営んでいました。しかし、産婦人科は数年前に閉院した上に、私は内科での開院であったため、新規開業と同じ白紙状態からのスタートでした。そのため藤井医療器様には開院までのほぼすべての過程に携わっていただきました。当クリニックの部屋のレイアウトは藤井医療の原案のままですし、税理士、建築会社の選定、資金繰り、ホームページ会社、警備会社、薬局の紹介、電カルの選定、職員の募集や面接、そして開院までの職員のトレーニング、内覧会、事務手続き、そしてもちろん医療機器の選定など、あげたらきりがありません。多岐にわたり大変お世話になりました。当初はこんな老朽化の進んだ産婦人科がちゃんとしたクリニックのなるのだろうか、と疑問を持ち、開業自体をやめようかと考えることもありました。また業者とのトラブルなどで本当に開業出来るのかともありました。しかし、そのたびに藤井社長の繊細かつ穏やかで少し長い話や、佐藤課長の機敏で少し押し強い対応や、金泉係長の低姿勢さ、などに支えられ、なんとか開業することが出来ました。おかげさまで出来上がったクリニックは想像していたものより、はるかに立派なものになり大変満足しています。これからも頼りにしていますので、変わらぬご支援のほどよろしくお願いいたします。



## 実績：やまぐち内科クリニック様 院内の写真

